

## Liberado un nuevo lince ibérico en su área de distribución histórica del entorno del río Guarrizas en Vilches

Laurel, un macho de lince ibérico nacido en 2014 procedente del Centro de Cría de Silves (Portugal), ha sido soltado este martes en el paraje conocido como Dehesa de las Yeguas en el valle del Guarrizas, en el término municipal de Vilches (Jaén).

EUROPA PRESS. 28.04.2015

Laurel, un macho de lince ibérico nacido en 2014 procedente del Centro de Cría de Silves (Portugal), ha sido soltado este martes en el paraje conocido como Dehesa de las Yeguas en el valle del Guarrizas, en el término municipal de Vilches (Jaén).



Ampliar foto

En este punto, desde el inicio de las reintroducciones en Guarrizas en 2011, se han liberado cuatro ejemplares de lince ibérico, todos ellos mediante suelta pública participativa. En la jornada de este martes han asistido, entre otros, alumnos de Primaria del colegio vilcheño Nuestra Señora del Castillo.

"Es muy importante conocer toda esta labor para valorarla en su justa medida", ha destacado el delegado de

Agricultura y Medio Ambiente, Sebastián Quirós, quien ha asistido también a la suelta de Laurel, sobre el que ha apuntado que al liberarse un ejemplar procedente de Portugal se potencia la mejora genética de la población lincera.

Ha afirmado que esta actuación constituye "una muestra más del compromiso de la Junta de Andalucía por la recuperación de esta especie en peligro de extinción y su reintroducción en el medio natural". Una labor reconocida por la Unión Europea que ha permitido reforzar y aumentar las poblaciones de esta especie. No en vano, según ha agregado, el número de individuos en libertad se ha triplicado desde el año 2002.

En el caso concreto de la zona de Guarrizas, la población en los últimos años se ha multiplicado por diez hasta alcanzar los 41 ejemplares. "Tenemos que agradecer tanto la contribución de los propietarios de las terrenos de las fincas donde se están produciendo estas sueltas y asentándose la especie, así como de los cazadores por su implicación y compromiso para su conservación", ha comentado.

Quirós ha puesto de relieve que las sueltas de linces ibéricos pertenecen al programa europeo LIFE+ Iberlince para la Recuperación de la Distribución Histórica del Lince en España y Portugal, que coordina la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, de ahí que haya subrayado la labor de este proyecto, el cuarto en activo de estas características y que ha recibido diversos reconocimientos y galardones a nivel internacional.

Según los datos del último censo, la población de este felino en peligro de extinción en Andalucía se consolida con 327 ejemplares en 2014, un dato al que hay que sumar el aumento tanto del número de cachorros en libertad como de hembras territoriales. Del total, 247 se han localizado en Sierra Morena y 80 en el entorno de Doñana.

Esta suelta en Vilches se une a la efectuada a principios de mes con la participación de la consejera de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio en funciones, María Jesús Serrano. En concreto, se trató de Lenteja, una hembra de lince ibérico procedente del Centro de Cría en Cautividad de El Acebuche (Huelva), que fue soltada en la localidad cordobesa de Adamuz.

"El éxito de este programa en Andalucía, con Jaén como la zona más lincera, está sirviendo como referente para la reintroducción de la especie en Castilla La Mancha, Extremadura o Portugal", ha concluido el delegado territorial.

http://www.20minutos.es/noticia/2444962/0/liberado-nuevo-lince-iberico-su-area-distribucion-historica-entorno-rio-guarrizas-vilches/

ACCEDE A LA NOTICIA ONLINE CAPTURANDO ESTE CÓDIGO EN TU MÓVIL

